



Página Principal /  
Contáctenos

Edición del 14 de diciembre de  
2007

BUSCAR

> NOTICIAS

- LOCALES
- ESCENARIO EXTRA
- NEGOCIOS
- DEPORTES

> REVISTAS

- ESCENARIO
- TRIUNFO
- HABITAT
- AL VOLANTE
- ESVINOS
- PALADAR
- SALUD Y VIDA
- SOBRE RUEDAS
- REVISTA NEGOCIOS
- VIAJERO
- SUPLEMENTOS

> OPINION

- EDITORIAL
- COMENTARIOS

> SECCIONES

- JUEGOS
- PORTADAS
- HOROSCOPO
- CLASIFICADOS
- ESQUELAS
- EMPLEOS
- CONTACTENOS
- SUSCRIPCIONES
- SU OPINION

> SONDEO  
DE EL VOCERO



Vea el  
Tarifario

Certifica.com

Estadísticas del Web

## Anuncian fondos para la Red Sísmica

Por: Frank Gaud Carrau

11:05:54 AM

MAYAGUEZ (AP) — A partir de enero, la Red Sísmica tendrá fondos para ampliar sus horas de operación hasta llegar a 24 horas.

La asignación de 250,000 dólares fue anunciada, a nombre del Gobernador, por el director de Agencia de Manejo de Emergencias y Administración de Desastres (AMEAD), Nazario Lugo.

"Aprobé una asignación de 250,000 dólares para el mes de enero, pero, además me notificó que se lograron identificar 550,000 dólares del Fondo de Emergencias que serán asignados, en forma recurrente, en julio próximo para la operación 24 horas de la Red Sísmica", dijo Lugo a Prensa Asociada el jueves.

"Ahora podemos garantizar, a Puerto Rico y el Caribe, que tenemos el interés de mantener una ciudadanía bien informada y que no tendremos que depender de un sistema que nos avisa (de los tsunamis) desde Alaska... ya que tenemos una red bien equipada y con profesionales que estarán listos las 24 horas", recalzó.

La isla depende una sistema de alerta de tsunami que funciona en la costa oeste de Estados Unidos —y que origina en Alaska— cuya señal sirve a Puerto Rico.

Lugo explicó, que la red que operará en el recinto mayagüezano de la Universidad de Puerto Rico (RUM) "con todos los recursos humanos capacitados y estudiantes "va en camino a convertirse en el principal centro de aviso para el Caribe", lo que, dijo, tendrá que ser avalado por las agencias federales.

La Red, que dirige la geóloga Christa von Hillebrandt, había solicitado un millón de dólares para operar las 24 horas, mantener el sistema de mareógrafos, estaciones sísmicas, unir otros municipios costeros en la preparación de planes de evacuación, reclutamiento personal y ampliar el programa educativo en escuelas.

"Agradezco esta asignación que se unirá a otros fondos que nos han asignado la agencia NOAA, (Administración federal Oceánica y Atmosférica)," dijo von Hillebrandt.

Más noticias de esta sección;



PORTADA DE HOY

CLASIFICADOS  
INTERNET

www.  
borinkopoly.  
com



> ESCENARIO



De especial

Raymond Arrieta en su personaje de "El primo", presenta hoy a las 9:00 p.m. por Telemundo, el primero del que se espera sean una serie de especiales.



Suplementos / Revistas